

Fleurs de printemps

En avril et en mai, ne vous privez surtout pas de faire un petit tour à la Boucle du Pin ! Car l'émerveillement sera au rendez-vous, au bas du versant. Là, au frais, à l'ombre des grands arbres, tout près de l'eau tranquille, poussent des fleurs plutôt banales (en ce sens où elles ne sont pas rares), mais joyeusement colorées, à la fois fragiles et rustiques.



Primevère élevée (*Primula eliator*), Stellaire holostée (*Stellaria holostea*), Jacinthe des bois (*Endymion non-scriptas*) et Géranium herbe-à-Robert (*Geranium robertianum*) © E Trotignon

Dans une débauche de jaune, de blanc, de bleu et de rouge carmin, dans une volée de parfums subtils, voici la Primevère élevée, la Stellaire holostée, la Jacinthe des bois et le Géranium herbe-à-Robert. Toutes sont du printemps, prêtes à s'épanouir ensemble. Elles profitent à plein des premières giclées du soleil qui, pour peu de temps encore, s'infiltrent entre les branches fines des arbres, pas totalement feuillées.